
 

Regione; Sostenere insediamenti abitativi nelle aree interne Petracca
a De Luca

  

Napoli. "Prevedere un ????????? ?? ????? ? ?? ???????? ??? ??
?????????? ????? ???????????? ? ????? ????????? ????? ???? ???????
????? ?????? ???????, è la proposta operativa che ho avanzato al
governatore Vincenzo De Luca attraverso una nota che ho provveduto ad
inviargli stamattina. Sono certo che con la sensibilità che lo
contraddistingue saprà cogliere il rilievo di questa opportunità che si apre
per le aree interne e che punta a dare un segno positivo all’emergenza
Covid-19 che abbiamo vissuto e che ancora viviamo. Ancora una volta,
come accaduto con il Piano Socio-Economico, la Regione Campaniaha
l’opportunità di essere un riferimento nazionale per l’attività pionieristica
messa in campo al servizio dei territori, per determinarne condizioni di
crescita. Si tratta di dare seguito ad un principio normativo previsto nel
nostro ordinamento con la legge sui piccoli Comuni. ??????????????? ????
???? ?? ????? ?????? ???????, ???????? ??????????????? ????? ??????
??????? ???????????, che potrebbero così contare su nuove risorse
umane utilissime per il contrasto di un ormai inevitabile ed inarrestabile
spopolamento. Significherebbe determinare un nuovo equilibrio territoriale
che di fatto potrebbe contribuire a decongestionare, a mitigare
l’urbanizzazione spinta che pure caratterizza alcune aree della nostra
Campania. ??????????????? ???? ?? ????? ????? ? ?????? ???? ?????
?????????? ??? ???????, ??????????? ??????, ????????????? ???? ????,
?????????? ?? ???????????? ??? ?? ????? ????????? ?? ???????????,
????? ??? ?????????. Sono certo che riusciremo a dare seguito a questa
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proposta". Dalla pagina social di  Maurizio Petracca, Consigliere
regionale.
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